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吉林港資企協成立 王金獅膺會長

新社聯新屆常務理事就職
梁振英林武佟曉玲等主禮 林鄭到賀 梁志祥陳勇蟬聯會長理事長

香港文匯報訊（記者 邵萬寬）

新界社團聯會昨日假荃灣如心海

景酒店舉行慶祝香港特別行政區

成立20周年、創會32周年暨第十

二屆常務理事就職典禮，特區行

政長官梁振英、中聯辦副主任林

武、外交部署理特派員佟曉玲等

共同主禮。候任行政長官林鄭月

娥亦到賀。梁志祥、陳勇分別蟬

聯新界社團聯會會長、理事長。

香港文匯報訊（記者 盧冶長春報道）吉
林省港資企業協會成立大會前日在吉林省長
春市隆重舉行。香港博大東方集團有限公司
董事局主席王金獅當選首任會長。
成立大會上，吉林省人大委員會副主任
李龍熙、副省長隋忠誠、省政協副主席張
曉霈，吉林大學黨委書記楊振斌，香港特
區政府駐京辦主任傅小慧等，共同為吉林
省港資企業協會揭牌。300多名港澳地區商

界人士及吉林省各界精英參會，場面熱
鬧。
王金獅致辭表示，吉林省港資企業協會將

為吉港兩地在經濟、文化等方面的交流與合
作提供更多機會和渠道。
王金獅稱：「協會將秉承『創新、服務、

和諧、共贏』的發展理念，充分發揮連接吉
港兩地的橋樑紐帶作用，推動吉港經濟、文
化的交流與合作。」

為促進相互了解和友好往來，協會還將
定期組織會員開展聯誼和交流活動，並提
供兩地有關法律、法規、政策以及經濟信
息等方面的諮詢服務，為會員提供協作的
機會和便利。

傅小慧：能為兩地繁榮獻力
傅小慧致辭時指出，吉林省不僅有發達的

工業，也有發達的農業及配套產業基礎，吉

林省港資企業協會的成立不僅代表香港對吉
林省未來發展的信心，也能為兩地共同繁榮
貢獻一份力量。

徐炳光楊立門歐陽曉晴等膺名譽會長
香港中華廠商會副會長徐炳光、行政總裁

楊立門，香港大公文匯傳媒集團副董事長、
總經理歐陽曉晴，香港中華總商會副會長李
應生，香港九龍城工商業聯會主席徐莉，香

港食物與環境衛生諮詢委員會主席盧毓琳，
吉林省政協委員林家禮，長春市政協常委譚
國榮、王路達，香港東北人聯誼會會長楊毅
等出任協會名譽會長。
會上，吉林省港資企業協會分別與香港中

華廠商聯合會、香港．東盟經濟合作基金
會、香港玉山科技協會簽署戰略合作協議。
雙方約定未來將聯手推動吉港兩地在經濟、
文化、社會多領域的合作。

梁振英在典禮上致辭指，香港在「一國兩
制」的安排下，既受惠於國家的高速發

展和優惠政策，亦憑藉高度國際化的優勢，
在金融、貿易、物流、專業服務、科技、文
化、教育等各方面，成為了國內外之間的
「超級聯繫人」，為香港經濟社會發展注入
了新動力。
他續指，20年來，國家在經濟、社會、民
生、科技等各個主要方面都取得驕人成就，
舉世矚目。
他表示，未來的二三十年，國家的「十三

五」規劃、「一帶一路」倡議和粵港澳大灣
區城市群發展規劃都為香港帶來無限機遇。
只要不失時機，把握機會，一定能夠令香港

更創輝煌。
他指出，新界對香港未來發展的重要性，

除了各個新發展區和新市鎮擴建項目外，新
界更是香港通往粵港澳大灣區城市群的重要
連接點，多個大型基建工程正進行得如火如
荼，基建設施落成啟用後，將大大促進香港
與大灣區城市群之間的生產和生活要素的流
通。

林鄭：新界力量是重要夥伴
林鄭月娥致辭指，自己去年與新社聯在同

一場合慶祝創會31周年，不久前與新界鄉親
亦在此相聚，新界朋友對她競選行政長官十
分支持，並在她成功當選後在同一地方祝賀

她，她對此表示感謝。
她指，自己看着新社聯的成長和日益壯

大，今天新社聯的架構組織縝密，近年更吸
納眾多新界工商界朋友、熱心公益的善長加
入，相信這股強壯的新界力量將會是特區政
府重要的合作夥伴。
她即將宣誓就職，未來5年工作仍需大家

鼎力支持。
梁志祥稱，新社聯愛國愛港，致力為居民

謀福祉，匯聚社會力量，全力支持國家政
策，全力支持特區政府依法施政。
適逢今年是香港回歸祖國20周年的大日

子，新社聯聯同新界各界將重點舉辦「築夢
之旅—貴州高鐵領袖專列團」、「百艘深海

漁船維港大巡遊」等近千項慶回歸系列活
動。
他表示，樂見香港社會發展漸趨穩定，希

望全港市民同心同行，憑着「一國」及「兩
制」的雙重優勢，把握好國家「一帶一路」
戰略，積極融入粵港澳大灣區發展，香港在
「一國兩制」及基本法的基礎上，堅守法
治，明天一定會更好。
典禮主禮嘉賓尚包括政務司司長張建宗、

中聯辦新界工作部部長劉林、全國人大常委
范徐麗泰、香港基本法委員會副主任梁愛
詩、保安局局長黎棟國、食物及衛生局局長
高永文、發展局局長馬紹祥、民政事務局署
理局長許曉暉。

香港文匯報訊（記者 子
京）港九潮州公會中學2016/
2017年度畢業典禮日前在該
校禮堂舉行，特邀校友中匯安
達會計師事務所有限公司合夥
人溫浩源主禮。
明年是該校創校60周年，

校監馬介欽致辭時勉勵畢業同
學要秉持堅毅努力、穩紮基礎
的處事態度，方能踏上成功階
梯。
馬介欽指，該校過去一年在

學術及體育方面均取得驕人成
績，堪稱「文武雙全」。學術方面，該校
學生於環亞太杯國際數學邀請賽、華夏盃
全國數學奧林匹克邀請賽，以及香港數學
奧林匹克賽中均取得多個獎項，此外，在
科技大學主辦的水底機械人大賽中勇奪銀
章獎。
體育方面，該校學生一樣成績彪炳，跳

繩隊於本年度全港跳繩錦標賽中共奪得12
項冠、亞、季獎牌，6名隊員更入選香港
跳繩代表隊，將赴美國出戰世界跳繩錦標
賽。

明年是學校創校60周年，馬介欽表示，
學校能夠發展至今，全靠學校上下長期耕
耘所得，他引用荀子《勸學》：「學不可
以已」，勸勉學生要秉持學校的「邁往奮
進」精神，不斷精益求精，努力向前。

馬介欽勉學生努力向前
他再引《勸學》：「不積跬步，無以至

千里；不積小流，無以成江海」，勉勵同
學做人處世要重視過程，打穩基礎，才可
以達到最終目標。

港九潮公中學畢業禮 溫浩源主禮
香港文匯報訊（記者 邵萬寬）深圳市羅
湖區政協歷屆港澳委員聯誼會成立暨第一
屆理事會就職典禮日前於尖沙咀金殿海景
宴會廳舉行，中聯辦九龍工作部部長何
靖、新界工作部部長劉林，羅湖區政協主
席吳裕中，羅湖區委常委、統戰部部長唐
漢隆出席主禮，李仕源榮膺會長。

李仕源膺會長 何靖祝賀
何靖對該會成立表示祝賀，他指，羅湖

於1997年才有首批港區政協委員，20年
後，在香港回歸20周年前夕搭建聯誼會平
台，將歷屆委員聯繫在一起，是一件極具
意義的事。
他相信該會必定能夠推動香港及羅湖的
交流合作，在發展會務同時為香港注入更
多正能量。
劉林表示，羅湖不論對香港還是內地同
胞來說都有深刻印象。數十年前，羅湖是
香港和內地連接的唯一口岸，各政協委員
雖身居香港但參政問政於內地，透過跨過
羅湖橋親身感受到國家改革開放的第一聲
炮響，深切感受到「一國兩制」事業的脈

搏，並且在當中作出卓越的貢獻。
他又指，每屆政協委員肩負起促進兩地

溝通和「一國兩制」成功實踐的重大責
任，相信聯誼會能夠更好地提供平台，讓
委員履行責任，對國家、對香港、對羅湖
作出更多貢獻。
吳裕中、唐漢隆也讚揚新老委員擔起橋

樑作用，一直以來參與羅湖的經濟民生等
建設，為羅湖振興發展和香港繁榮穩定作

出積極貢獻。
李仕源指，羅湖區歷屆港澳委員除參政

議政、出謀獻策外，更肩負招商引資和將
香港成功經驗推介到內地一起分享。如
今，港澳委員們自發成立聯誼會，希望凝
聚委員力量和各界支持，影響社會、影響
更多人，為社會做實事。
他呼籲青年委員為羅湖、為香港出力，

透過互聯網作出更大的影響。

羅湖政協港澳委員聯誼會就職

■深圳市羅湖區政協歷屆港澳委員聯誼會成立暨第一屆理事會就職典禮，賓主合影。
香港文匯報記者邵萬寬 攝

■賓主主持港九潮州公會中學60周年慶典活動啟動禮。

■■林鄭月娥主持祝酒儀式林鄭月娥主持祝酒儀式。。
香港文匯報記者劉國權香港文匯報記者劉國權 攝攝

■■梁振英梁振英、、林武林武、、佟曉玲等出席新界佟曉玲等出席新界
社團聯會慶回歸社團聯會慶回歸2020周年暨新社聯周年暨新社聯3232
周年會慶暨第十二屆常務理事就職周年會慶暨第十二屆常務理事就職
禮禮。。 香港文匯報記者劉國權香港文匯報記者劉國權 攝攝

■吉林省港資企業協
會成立。 趙毅亮 攝

■徐炳光、歐陽曉晴、盧毓琳、林家禮
等名譽會長接受聘書。 趙毅亮 攝


